Atruniar la mota que hilo Bamo debe natifaver por las utilidades obtenidas, dense el mas Mayo de 1913 en que turo lugar su fundación lasta fin de diciembre último. Se dió menta de un 18. 2. 21. del 6. Pruinació Regió; Pruidinte del Courgo provincia

Se dió menta de un B. L. M. du fr. l'univario fugio, Printènte du lourgo provincia e B. 13273 ; formento, un que manificata luxber milo informado farorademente y unvitido a la reperio.

Had, el aperinte promoviro por esta loimara en eslicitur de subsención, acordando un voto de gravias para dileo lourgo:

Fambier quedo arterada la lacuara de la commicación que mería 8. builiano beparir, birector de la Revista "Roja y Invalva", própina a publicarse en Brimo Paires y de otra de granias que unité el Centro de bapansión Conversión del illimisticio de Jouento por el envo que la hiro esta Corporación de una relación uninérica y detallada de sus elas tores, con expresión de la taxifa, clare y minero por que contribuyen.

Se avorió apresar a la Cámara de San Felici de huigolo la conformidad de esta, con la instancia elevada al illimiterio de Phaciana para que se avicciones un grigase a la clase 5° de la tarifa 4°, de la contibruión industrio y que pase a informe de la Comición compositiones de la apposición de la Saén superto al problema de las subsistemias.

Se aprobo'un prospecto formulado por la ceseioria robre que se solicite de la Sirecció e Pracadaración al precepto reglassicaturas reterminación concretamente la fedia en que son exigible, a la electrica las cuotas acunales quel deben satisfacer a la l'amara.

Corrienced el despectio orinario el f. Presirute dis menta de los informes ruitidos y adquiridos, estre el establecimiento su servicio se ilevos arrumebadores en la acrusaca se frejeneda y su amplicación a la se finatez se Oñoro y después se amplia sinusión su la que intervinivo totos los commercentes, se acordó para mejor ruolución del asunto país al fr. Admior fral un ejemplar de la tarifa que rije para este servicio.

I después de un setundo vambio de impresiones resputo de amustos de interés que sas y de que dar informada la laimara de que las lompanías dutinistas han supriunido d vamón de minuenta cintúnos que habíam fijado por el aviso para las reparaciones se levanto la serión de la que estimo la presente ata que firmo con el b. Presidente y artificio

Frank Felles



Sessoù extraordinaria sel sia 15 de Mario de 1.918

bu la luitar de dalamana, et dia quine se itarro se mit normintos quince vindo la lura de las riete, u annieron en el dalon de actor de esta Corporación los decerros

Seiwres: Eeller betefania Siez Acubrosio Hirat Perez Bause Nillalobos laptivila

de la laurara austratos de marjon, bajo la presidencia se primoro y actuando se decretario el h. Perex Bande.

A dio cuenta del informe que prenution los biz betefación y laprevila sobre reformaz un lares telefornia urbana, aconomio pase a la lormicón compositiva para sictaminar.

Leida una proporición del h. laplevila unaminendo a la formación de un obilitato de milito compunito exclusivamente de assistar corperadores de la lamara, que se muarque se propour trimumalmente al lousejo a arinón del banco de bruña los que a su juicio puedan escucione o renovarse, a propuesta del h. Presidente se acordo haur copias de ella para evaccioniento se los denes, des mines
tros de la lamara y a interiorión que h. Villalobo, se hiso constar un voto se grains para un acestos.

Se diò menta de la contatación sel h. Obser se Observenzo respecto de servicio se illoro amenbadorez y u acordo, un un vista, nombrar una l'unición compusata de los hez Presidente, hepfanía y sico Ambració, para que visite al h. Sirutor de la Companía se S. J. S. a fin se intermente que las agennias intermaciónalez sejen se percibir las cantivares que por illoros se Obrecua vinne figurando en sus focturas de despacto se un connesa.

Leida una comminación de la Princión General referente a las cuentas de esta lámara un el año último, se acordo se den las universas explicaciones; y a propuesta del b. Edirat que se publique en la prima, para conocimiento se los interesados la circular se la misma Sirución feneral respecto a la celebración se la baponición su Panamaí.

Accedo enterava la Corporación del unio que han la Companía de M. C. P. y Certe de los paísa de los folletos publicados sobre influencia que el precio se los transportes gires an el de los artículos de conscienco publico y se un B. L. M. del b. Emisute-Sep sel Curyo se Seguridas, participando haberne poserionado de un cargo.

In the Principale manifesto que en victur It la anomention to les circunstancies, la loi mara debia lianer cuanto fura preciso para conjurar el conflicto It les subsistancies, proportionaria la unima lamara, recabando el aporto se my mas importantes electores. El sa balfania manifesto que labinidore ya llegaro a un accurar una la lavinaria el conflicto el lacta arlucionario y la procurinte solo es felicitar a la lorporación municipal por el resultado, anarimos el ha lillabost que un projuccio de esta, puede ofreura al arquestamiento la corporación se la lacinaria y así el acordo.

In habiend mas assented se que tratar se levanté la serión se la que se solicende la premite acta que firman les Suives preniente y brio en Salo manca fecha un supray.

Jan Fellis